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ÉDITOÉDITO
Le printemps arrive avec le retour du soleil, 
une nature qui s’éveille, l’arrivée des premières 
festivités pour se retrouver en famille, entre amis 
pour profiter pleinement des belles journées qui 
arrivent.

L’équipe municipale vient de voter son budget 
toujours en équilibre. Équilibre de plus en 
plus difficile à trouver entre nos charges et 
nos dépenses  ! Le contexte national et les 
atermoiements de notre gouvernement nous 
laissent parfois dans le doute et l’incertitude 
pour l’avenir.  Cependant nous continuons à 
avoir une gestion saine de nos finances, sans 
diminuer les services, à désendetter la commune 
où nous sommes passés de 729.03 € à 502.61 € 
par habitant en quatre ans, en investissant dans 
l’amélioration de notre village avec plus de 
2 464 545 € en 5 ans sans contracter le moindre 
emprunt. Grâce à nos bons résultats, nous avons 
décidé de renouveler notre action de 2023 et de 
ne pas augmenter la part communale des impôts.

L’équipe municipale a une vision à long terme 
avec des projets au-delà de 2026, nous travaillons 
pour les générations futures sans nous laisser 
guider par les échéances électorales. C’est le sens 
de notre engagement !  L’avenir de notre village 
va se définir avec deux cabinets d’assistants à 
Maître d’œuvre que nous avons engagés pour 
déterminer l’aménagement Nord-Sud avec la 
requalification de la rue Georges Bannery, la mise 
en œuvre d’un projet de coworking, un centre 
de santé et un parking supplémentaire à la gare 
pour ses 50 000 voyageurs par an. 

Nous travaillons dans l’objectif d’être un véritable 
« village d’avenir ». Ce label, récompense de 
l’Etat pour la qualité de notre projet, doit nous 
permettre d’être plus attractif, d’améliorer la  
mobilité, de lutter contre le désert médical, de 

conserver nos commerces, d’avoir suffisamment 
de « petits Nogentais pour nos écoles… 

Mon engagement est de proposer un village 
rural bien vivant, moderne, contemporain où les 
citoyens désirent s’installer.

L’année 2025 sera la dernière année de ce 
mandat, vous allez découvrir notre bilan avec la 
réalisation à plus de 80 % de nos engagements. 
Ce mandat fut inédit avec une période de Covid 
où la France s’est arrêtée, ralentissant les projets. 

Malgré tout, nous avons déployé une forte 
énergie municipale pour l’aménagement de 
nos magnifiques étangs, pour renforcer votre 
sécurité avec une nouvelle police municipale 
de proximité, assister les plus faibles avec le 
dynamisme de notre CCAS, valoriser la transition 
écologique, végétaliser nos espaces, enrichir 
notre programme culturel…Si je devais choisir un 
coup cœur, ce serait la réalisation d’un logement 
d’urgence pour protéger les victimes de violences 
intrafamiliales.

Ce sera le dernier « au fil du Vernisson » où je 
pourrai m’exprimer librement avant de rentrer 
dans la période électorale des municipales 2026 
avec la question : « Avez-vous été satisfait des 
actions de l’équipe municipale ? »

La passion nous aura animés tout au long de notre 
mandat avec cet engagement « vous servir » 
toujours à l’esprit !  Et comme toutes les belles 
histoires, je vais devoir écrire une suite…

Au plaisir de vous croiser dans notre village.
PHILIPPE MOREAU
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L’ÉTUDE EAU POTABLE, L’ÉTUDE EAU POTABLE, 
ASSAINISSEMENT ET ASSAINISSEMENT ET 
EAUX PLUVIALES EAUX PLUVIALES 
« Les études sur les schémas directeurs eau potable, 
assainissement et eaux pluviales sont toujours en cours. 
Ces études, préalables au transfert de la compétence eau et 
assainissement, devraient permettre d’établir un programme 
pluriannuel d’investissement. Le rendu de ces schémas est 
fixé en septembre pour l’eau potable et au 1er trimestre 2025 
pour l’assainissement et les eaux pluviales. En parallèle, 
l’étude de gouvernance a commencé début 2024. Cette 
étude permettra à la 3CFG d’établir des scénarios de reprise 
des compétences eau et assainissement tout en fixant des 
caps et des priorités sur les investissements à réaliser et sur 
l’harmonisation des tarifs. L’étude devra définir un projet de 
service à mettre en place à plus ou moins longue échéance. » 
CCCFG / Extrait du Bulletin communautaire 2023/2024.

Remarque  : les compétences eau et assainissement 
doivent faire l’objet d’un transfert obligatoire au profit 
des communautés de communes et des communautés 
d’agglomération d’ici 2026. Cependant ce transfert a été 
remis en cause et ne serait plus obligatoire (affaire à suivre).

À Nogent, la municipalité a engagé des  travaux de 
transformation d’un petit silo de la STEP (Station d’épuration) 
pour améliorer la gestion du traitement des eaux en cas de 
fortes pluies. En effet, les excédents d’eau de pluie étaient 
déversés dans le milieu naturel avec un pré-traitement mais 
insuffisant au niveau législatif. La situation sera donc améliorée 
avec ce nouveau dispositif pour ne pas polluer la nature.

Photo couverture :  Le ciel devant 
son miroir de Christophe Ray, 
gagnant du 5e concours photo.
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Romans, polars, bandes dessinées, mangas, jeux… 
Des nouveautés ont rejoint les rayonnages de la 
médiathèque ces derniers mois ! Quelques titres 
à découvrir en images. 

Des coups de cœurs se sont ajoutés au présentoir 
dédié dans l’espace adulte : Une terrible délicatesse 
de Jo Browning Wroe, La sage-femme d’Auschwitz 
d’Anna Stuart, La femme de ménage de Freida 
McFadden, Les recettes des dames de Fenley de 
Jennifer Ryan, Camille, soleil levant de Françoise 
Bourdon ou encore L’île des oubliés de Victoria 
Hislop. 

Sans oublier les coups de cœur du jeune public avec 
les romans Marie-Anne, fille du roi d’Anne-Marie 
Desplat-Duc, Les mémoires de la forêt de Mickaël 
Brun-Arnaud ou la série de BD Émile et Margot 
d’Anne Didier. 

Vous pouvez retrouver toutes les informations sur 
ces livres sur le site internet de la médiathèque : 
https ://mediathequenogentsurvernisson.opac-x.fr

Le 10e prix Manga Loiret est lancé depuis janvier. 
Les 4 mangas sélectionnés sur le thème « H2O, 
Source de vies » sont disponibles à la médiathèque. 
N’hésitez pas à venir les découvrir et à voter pour 
votre préféré jusqu’au 25 avril 2024. 

Enfin, avec l’arrivée du printemps, pensez à notre 
grainothèque : venez déposer vos sachets de 
graines ou en piocher d’autres pour vos futures 
plantations ! 

Horaires d’ouverture : 

•  mardi : 16 h 30 > 18 h 30

•  mercredi : 9 h > 12 h et 14 h 30 > 18 h 30

•  jeudi : 9 h > 12 h

•  vendredi : 14 h 30 > 18 h 30

•  samedi : 9 h > 12 h et 14 h 30 > 17 h

FÊTE DE LA MUSIQUEFÊTE DE LA MUSIQUE
Le samedi 21 juin, Nogent fêtera la musique. Au 
programme cette année, dès 15h30 dans les rues du 
village, vous pourrez découvrir les déambulations 
circassiennes en triporteur de la compagnie « Cirqu’à 
cyclette ». Elle entraînera sur son parcours petits et 
grands dans l’univers du cirque et de la musique. 

Plus tard en soirée, nous vous invitons à venir partager 
un pique-nique dans une ambiance champêtre dans 
le parc du château (rue Pasteur).

Ensuite vous pourrez écouter de la musique  : 
programme surprise ! 

Notez dès à présent la date. Nous vous attendons 
nombreux ! 

L’ACTUALITÉ DE LA L’ACTUALITÉ DE LA 
MÉDIATHÈQUEMÉDIATHÈQUE
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LA MAISON DES LA MAISON DES 
PASSEURS D’HISTOIRESPASSEURS D’HISTOIRES

La Maison des Passeurs d’histoires est un tiers-lieu à 
la fois artistique, culturel et pédagogique, avec une 
ambition de rayonnement sur le territoire. 

Initialement installée dans une maison éclusière de 
Châtillon-Coligny, elle s’est récemment déplacée à 
Nogent-sur-Vernisson, dans l’ancienne école maternelle 
de la rue de Varennes. 

Le projet est porté par l’association Arlequin et se 
décline tout au long de l’année, au bénéfice des 
habitants de tous âges du territoire, à travers des 
ateliers d’écriture, de cinéma, de théâtre et de musique 
(piano), à travers des spectacles, des concerts et 
des projections de films documentaire et de fiction, 
dont la participation est laissée à l’appréciation « libre 
et consciente » du public (c’est la somme que vous 
souhaitez ou pouvez donner en conscience pour 
l’événement).

La Maison propose aussi des spectacles en plein air 
et accueille des artistes en résidence.

Une programmation d’animations et de manifestations 
culturelles autour d’un espace d’accueil et d’échange, 
de repas partagés (« les dîners de ponts ») et de sa 
buvette :

•  Atelier collectif de théâtre le mercredi 
(ateliers.mph@gmail.com)

•  Cours individuel de piano le jeudi 
(ateliers.mph@gmail.com)

•  Ecoutez-voir Les Lektures du 
deuxième samedi du mois 

•  Ciné club le dernier vendredi du mois à 19 h.

Association Arlequin
14 rue de Varennes à Nogent-sur-Vernisson
https ://www.helloasso.com/associations/association-arlequin
https ://www.facebook.com/MPH45230/photos
https ://www.instagram.com/maison_des_passeurs_dhistoires
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MAISON DES LOISIRS MAISON DES LOISIRS 
ET DE LA CULTUREET DE LA CULTURE

Pour nous contacter :
presidence.mlc@orange.fr ou 06 70 22 79 86
https://mlcnogentsurvernisson.blogspot.com

La MLC, c’est toute l’année un lieu de rencontres autour de 
passions. Une équipe de bénévoles vous accueille dans les 
différentes activités.

Le lundi après-midi, c’est Catherine C. qui vous reçoit à l’atelier 
vannerie. Le groupe vous aidera à créer vos corbeilles, vos paniers, 
en fibres végétales, osier, rotin ou papier. 

Le mardi matin, Bernadette C. et Catherine V. accueillent une 
vingtaine de séniors  au château, pour une séance de gym douce 
et de chi gong. Les exercices proposés donnent souplesse, tonus 
et confiance en soi.

Le mardi après-midi, Marie-Claude B., Chantal L. et Michel B. sont 
à votre écoute pour vous accompagner dans l’utilisation de vos 
smartphones, tablettes et ordinateurs. Avec vous, ils chercheront 
les meilleures solutions pour gérer vos documents numériques, 
vos contacts, réaliser vos démarches administratives et rester 
en lien avec vos proches.

Mercredi après-midi, venez exercer votre imagination à l’atelier 
peinture sur porcelaine. Les objets à décorer sont d’une grande 
diversité. L’atelier est équipé d’un four. Yveline T. sera là pour 
vous conseiller.

Le jeudi soir, vous avez entre 9 et 99 ans et vous voulez apprendre 
à jouer de la guitare, rencontrez Thierry M., il vous aidera à 
progresser.

La section « Cultur’auxBarres » a pour but de mettre en valeur 
le domaine des Barres. Les thèmes abordés concernent l’arbre, 
la forêt, la nature et leurs liens avec l’homme. Elle organise 6 
conférences dans l’année, l’avant dernier jeudi du mois à 20h dans 
l’amphithéâtre de l’arboretum. L’entrée est gratuite. Le jeudi 17 
avril, Frédéric Archaux, chercheur en écologie à Inrae animera la 
rencontre sur « Quelques idées fausses sur les oiseaux ».

Nous recherchons des réparateurs qui ont des qualités en 
réparation de petit matériel dans le but de mettre en place un 
repair-café. Un repair-café est un moment d’échanges, une fois 
par mois, où des réparateurs bénévoles rencontrent des utilisateurs 
d’appareils en tout genre qui veulent offrir une nouvelle vie à 
leur tondeuse à gazon HS, leur aspirateur ou leur robot-mixeur 
qui ne robot-mixe plus.

Vous voulez créer un atelier sur la commune ou le canton ? 
contactez-nous, nous vous accompagnerons dans votre démarche.

N’hésitez-pas à nous rendre visite au 1 place de la République 
à Nogent.
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FAISONS LE POINT À L’APPROCHE FAISONS LE POINT À L’APPROCHE 
DE LA FIN DE MANDAT 2020-2026DE LA FIN DE MANDAT 2020-2026

Dans cet article, chaque adjointe, adjoint s’exprime 
à sa manière sur les actions menées, les points 
cruciaux (les « coups de cœur » en quelque sorte) 
ou les déceptions, dans le cadre de ses attributions 
pendant le mandat. Les habitudes de travail de 
chacun doivent être prises en compte par l’équipe 
formée à l’issue de la campagne électorale. Les 
tâches à mener quasi quotidiennement au fil des 
mois pendant 6 ans sont prenantes mais nous 
pouvons constater que notre équipe a réussi à 
fonctionner, à relever le défi de mener à bien ses 
objectifs de campagne.

1ÈRE ADJOINTE : AFFAIRES SCOLAIRES ;
FINANCES ; ACTIVITÉ ÉCONOMIQUE.

• Affaires scolaires
Nous mettons en place des 
actions en bonne coordination 
avec l’équipe scolaire : concert 
de poche, prise en charge du 
bus par la mairie pour les sorties 
scolaires, participation financière 
aux classes de découverte. De 
nouveaux services ont vu le jour 
pour améliorer la gestion aussi 
bien du côté des parents que de 
celui de l’équipe administrative : 
le portail famille permettant de 
gérer l’ensemble du dossier 
administratif de l’enfant, les 

inscriptions au restaurant scolaire, à la garderie, 
les paiements, etc.

Nous avons répondu à la demande de familles 
en élargissant les horaires de la garderie 
périscolaire et avons permis la simplification des 
entrées/sorties grâce à l’utilisation de tablettes 
numériques, accompagnées de la possibilité de 
payer la garderie au 1/4 h au lieu de 1/2 h.

Une fois par semaine, nous servons un repas bio au 
restaurant scolaire et nous donnons la possibilité 
de choisir un repas végétarien aux familles qui 
le souhaitent. Enfin, depuis 4 ans, la commune a 
adhéré au dispositif cantine à 1 € pour les familles 
au quotient familial le plus bas, étendu en 2024 
aux 2 premiers quotients familiaux.

À chaque fin d’année scolaire, nous offrons 
des livres à l’ensemble des élèves ainsi qu’un 
dictionnaire de français et un dictionnaire d’anglais 
aux CM2.

• Finances

Nous avons géré ces 4 dernières années de manière 
raisonnable en autofinançant nos investissements 
(2 464 545 € en 5 ans), sans avoir recours à 
de nouveaux emprunts et en faisant baisser la 
dette par habitant chaque année. De ce fait, nous 
pouvons envisager des projets structurants de 
grande envergure dans las années qui viennent : 
liaison douce entre le centre-bourg et le domaine 
du Baugé, extension et rénovation de la mairie, 
aménagement de la traversée du centre-bourg. 

• Activités économiques

La priorité reste le maintien des commerces même 
si nous subissons plus que nous pouvons agir. 
Nous avons cependant continué à développer le 
marché des producteurs d’avril à octobre avec 
de nouveaux commerçants. Un regret malgré 
tout : le manque de participation de chalands.
Nous avons mis en place différents projets de 
soutien au commerce local : le bon d’achat de 
10 € par habitant pour l’après COVID ; la mise à 
disposition avec un loyer très bas des locaux de 
l’ancienne école maternelle pour des commerces 
« éphémères ».

À la demande de plusieurs entreprises nogentaises, 
nous avons rénové un bâtiment 
appartenant à la commune 
afin d’y créer un logement 
partagé à loyer modéré et 
accueillir les alternants ou 
stagiaires résidant sur Nogent 
de manière temporaire. Des 
projets sont en cours pour 
dynamiser l’économie et attirer 
de nouveaux investisseurs avec 
le souhait d’utiliser les locaux 
inoccupés de la gare pour y 
créer un espace de coworking.

Malheureusement, nous n’avons pas réussi à 
convaincre les commerçants de créer une Union 
commerciale afin d’animer le village.
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2e ADJOINTE : COMMUNICATION ; 
VIE CULTURELLE ; CCAS ET 
CONSEILLÈRE COMMUNAUTAIRE.

• Une commune plus connectée, plus 
culturelle et plus solidaire.

L’un des objectifs majeurs de ce mandat était 
d’améliorer la communication afin de garantir 
une meilleure diffusion des informations auprès 
des habitants. Aujourd’hui nous avons atteint 
notre objectif.

Le bulletin municipal «  Au fil du 
Vernisson », publié tous les trimestres, 
s’est imposé comme un véritable repère 
grâce à une charte graphique bien 
reconnaissable. Parallèlement, le site 
internet a été enrichi pour offrir un accès 
plus complet aux informations locales. 
Divers outils de communication ont 
également été développés : l’installation 
d’un second panneau lumineux, la mise 

en place d’un service d’alerte par SMS, ainsi que 
l’accès à l’application Panneau Pocket ont permis 
de multiplier les canaux d’information. L’ouverture 
des comptes Facebook et Instagram a également 
marqué une avancée significative en matière de 
communication numérique, facilitant les échanges 
et renforçant le lien avec la population. Enfin, dans 
un souci d’animer et d’impliquer les habitants, 
un concours photo a été lancé en septembre 
2020, favorisant ainsi une participation active à 
la vie locale.

• Culture

Dans le domaine culturel, les efforts 
ont été nombreux pour proposer une 
programmation variée et accessible à 
tous. Concerts, expositions de peinture et 
de sculpture, résidences d’artistes : autant 
d’initiatives qui ont enrichi la vie locale 
et offert des moments de découverte et 
de partage. La mise en place de l’action 
Cinéma dans mon village en 2020 a 
marqué une étape importante, suivie en 

2024 par le lancement des Concerts de poche, 
permettant ainsi d’amener la musique au plus près 
des habitants. La médiathèque a poursuivi son 
développement en multipliant les animations et en 
rétablissant la gratuité pour tous, une mesure qui 
a entraîné une fréquentation en forte hausse. Dans 
l’attente de l’ouverture de la Micro Folie, plusieurs 
initiatives ont vu le jour, comme la création d’une 

ludothèque puis d’une grainothèque, 
qui favorisent les échanges entre 
habitants et participent à la 
dynamique locale. L’organisation 
d’expositions régulières, mettant en 
avant des artistes locaux qu’ils soient 
professionnels ou amateurs, s’est 
accompagnée d’ateliers permettant 
de découvrir les différentes formes 
d’art présentées. Enfin, la restauration 
des lavoirs et des plaques de cocher témoigne 
d’un engagement fort en faveur du patrimoine 
et de sa mise en valeur.

• Social

Sur le plan social, le Centre Communal d’Action 
Sociale poursuit son engagement en développant 
son fonctionnement et ses investissements 
de manière autonome. Un accompagnement 
spécifique a été mis en place pour les personnes 
les plus fragiles, notamment à travers le plan 
canicule, garantissant ainsi une 
vigilance accrue lors des périodes 
de fortes chaleurs. La création d’un 
logement d’urgence a également 
permis de répondre à des situations 
ponctuelles de détresse. La formation 
aux premiers secours a été facilitée 
pour permettre à un plus grand 
nombre d’habitants d’y accéder, 
renforçant ainsi la sensibilisation aux 
gestes de secours. Dans le même esprit de soutien 
à la population, le dispositif Pass’ Permis Jeune 
a été instauré afin d’aider les jeunes à financer 
leur permis de conduire et ainsi favoriser leur 
autonomie et leur insertion professionnelle.

Enfin, en tant que déléguée communautaire, ma 
participation aux conseils communautaires et aux 
travaux de la commission tourisme et culture a 
été constante. Cet engagement m’a permis de 
contribuer aux décisions et aux projets portés à 
l’échelle intercommunale, dans la continuité des 
actions menées localement.

Ce bilan témoigne d’un mandat placé sous le 
signe du dynamisme, de l’accessibilité et de la 
solidarité. Grâce à ces nombreuses initiatives, 
notre commune est aujourd’hui plus connectée, 
plus culturelle et plus proche de ses habitants.
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3e ADJOINT : ESPACES VERTS ; 
URBANISME ; TRAVAUX ; PLAN 
COMMUNAL DE SAUVEGARDE. 

C’est mon premier mandat d’élu, je suis chargé 
des espaces verts, de l’urbanisme, du PCS (Plan 
Communal de Sauvegarde) et depuis peu des 
travaux. Après notre phase COVID, qui ne nous a 
pas permis de nous mettre en action rapidement, 
ma première satisfaction a été de réaliser les 
plantations de la pointe Nord avec l’ONF (Office 
national des forêts) et surtout avec la participation 
des enfants de notre école.

Que du bonheur de voir les enfants planter des 
arbres, qui maintenant commencent à grandir, un 
combat mené avec ténacité pour confirmer notre 
position du Village de l’Arbre. Je prône toujours, 
avec le soutien du conseil et de Philippe Moreau, la 
nécessité de planter des arbres pour nos générations 
futures et cela porte ses fruits puisque nous avons 
eu la reconnaissance de notre travail par l’obtention 
de notre première fleur. Maintenant, nous visons 
avec envie la deuxième fleur et les Nogentais sont 
d’une grande aide en participant au concours des 
maisons fleuries. Pour toutes ces plantations, nous 
avons augmenté considérablement le volume de 
récupération d’eau de pluie.

L’étang du Gué Mulet, par la fréquentation des 
promeneurs, des sportifs, des pêcheurs et des 
camping caristes, confirme le bien fondé de nos 
orientations d’aménagements.

Afin de poursuivre l’amélioration des conditions de 
vie dans votre village, nous réalisons la voie douce 
entre le Baugé et le centre bourg, le long de la 
zone humide, source garantissant la préservation 
de la biodiversité. Je souhaite continuer ce travail 
de végétalisation et de renaturation de notre 
commune, porte ouverte sur l’arboretum des 
Barres, un joyau que nous devons préserver.

Les études d’aménagement de la liaison Nord-
Sud sont en cours. Nous avons hâte de réaliser ce 

projet structurant. Il y 
a bien sûr les divers 
aménagements tels 
que l’avenue de la 
gare, le cimetière, 
mais aussi l’étang de 
la Chevalerie réalisés 
de concert avec Jean-
Luc Picard.

4e ADJOINTE : OPTIMISATION FONCIÈRE ; 
TRANSITION ÉCOLOGIQUE.

• La commission « Transition 
écologique »

La commission « Transition écologique » 
travaille sur l’amélioration de l’efficacité 
énergétique des bâtiments communaux, 
sur la réduction de la consommation 
d’énergie par la sobriété et la production 
d’énergies renouvelables et durables, sur 
la biodiversité, sur la gestion de l’eau, 
sur les déchets, etc. Elle est intégrée et 
discutée dans tous les gros projets de la 
commune. Par exemple : aménagement 
de l’étang du Gué-Mulet ; liaison douce 
cyclable Baugé -> Centre bourg  ;  
cartographie des “Zones d’accélération 
des énergies renouvelables» (ZAEnR)

La commune a adhéré au conseil en 
énergie partagé avec l’ADIL qui a abouti 
à la réalisation des études thermiques 
de la mairie et du gymnase/dojo. La commission 
a organisé diverses animations sur le thème de 
la transition écologique (Je nettoie mon village, 
Mon village ma planète avec le PETR, ...)

• La commission « Personnel »

La commission “Personnel” organise la gestion des 
carrières de la commune (recrutements, création 
de poste, avancements, etc.). Elle a réalisé un 
suivi des effectifs de la commune avec divers 
recrutements (brigadier chef police municipale 
par exemple). La commission a mis en place 
des  « Lignes Directrices de Gestion » mais aussi 
revu la politique salariale des agents afin de 
valoriser l’exercice de leur fonction et expérience 
professionnelle (par exemple l’Indemnité de 
fonctions, de sujétions et d’expertise (IFSE) ou 
l’indemnité horaire pour travaux supplémentaires 
(IHTS des catégories C et D). De même, il a été 
mis en place un compte épargne temps et le 
forfait mobilités durables.

• « Optimisation du foncier »

L’objectif de cette commission était de trouver 
des solutions pour le devenir des bâtiments 
municipaux. Il s’agissait également de réaliser 
certaines acquisitions pour mener à bien des 
projets d’aménagement et la commission était 
partie prenante dans la création d’un logement 
partagé et du logement d’urgence.
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L’initiative « coup de cœur » de ce mandat est 
la stabilisation du service administratif avec un 
personnel accueillant et polyvalent. Ce service a 
renforcé aussi ses compétences en se formant 
pour accueillir le dispositif de recueil (DR) pour 
les cartes d’identité et les passeports. 

Quels sont les points d’amélioration ? Avancer 
davantage sur le devenir des bâtiments municipaux 
et en particulier sur les dossiers de l’ancienne 
école et du « Terrain des moutons » en trouvant 
un acquéreur qui souhaite investir ou porter le 
projet nous-mêmes via un budget annexe.

5e ADJOINT : ASSOCIATIONS ET 
MANIFESTATIONS ; SÉCURITÉ ET 
CONSEILLER COMMUNAUTAIRE.

• La sécurité à Nogent-sur-Vernisson

Au début du mandat, pour faire face à des actes 
d’incivilité et de délinquance, la municipalité a 
pris la décision d’installer la vidéoprotection sur 
la commune. Elle s’est donc dotée de 25 caméras 
réparties à toutes les entrées du village, centre 
ville et abords des bâtiments municipaux.

Depuis l’installation de ces caméras le bilan est 
positif, une baisse significative de la délinquance 
a été enregistrée et notamment dans les 
cambriolages mais la vidéoprotection reste 
surtout une aide très précieuse pour les besoins 
d’enquête des forces de l’ordre. 

Dans le prochain mandat, la municipalité 
est désireuse d’augmenter la capacité de la 
vidéoprotection pour plus de protection des 
Nogentais et faire baisser encore les incivilités.

Toujours dans la sécurité, la commune dispose 
également d’une police municipale avec un seul 
agent. Pendant ce mandat, pour la sécurisation 
de ses interventions, cet agent a été doté d’un 
pistolet à impulsion électrique pour sa protection 
et d’une caméra piéton permettant de faire le 
constat des infractions et de protéger les citoyens 
ou l’agent lors de différents.

Depuis deux ans et pour le prochain mandat, 
la commune souhaite ardemment recruter un 
deuxième agent afin de sécuriser une plage horaire 
plus importante pour le bien des Nogentais.

• La commission association/manifestation

La commission association/manifestation de 
Nogent-sur-Vernisson est représentée par un 
vice-président et six conseillers municipaux qui 
œuvrent pour la vie associative de la commune 
et l’organisation de diverses manifestations.

Durant ce mandat, 
cette commission 
associative a examiné 
toutes les demandes 
de subvention, voire 
exceptionnelles, afin 
de les soumettre au 
conseil municipal pour 
qu’elles soient votées.

Les membres de 
cette commission 
ont représenté la 
mair ie à chaque 
assemblée générale, 
de façon à répondre 
à certaines questions 
des adhérents et d’aider les associations dans leurs 
démarches de projets. À savoir que la commune 
de Nogent comptabilise trente neuf associations.

Également, cette commission s’est réunie tout 
au long des années pour organiser les diverses 
manifestations telles que : la fête de fin d’année, 
le feu de la Saint-Jean, la foire de la Saint-Jean 
en collaboration avec le Comité des fêtes, le feu 
d’artifice du 13 juillet ainsi que le bal de la mairie, 
le forum des associations, le pot d’accueil des 
nouveaux Nogentais ainsi que le spectacle de 
noël des enfants et toutes les commémorations 
nationales.

Pour que ce dynamisme se poursuive, chacun 
d’entre nous peut jouer un rôle crucial en 
s’impliquant dans le monde associatif. Cela 
permettra de maintenir les activités existantes et 
même d’en créer de nouvelles, ce qui est essentiel 
pour notre vie en communauté.
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CONCOURS DES CONCOURS DES 
MAISONS FLEURIESMAISONS FLEURIES  

La commune vous propose de participer 
au concours des maisons fleuries en cette 
année 2025. Vous pouvez concourir dans 
l’une des deux catégories, en vous inscrivant 
auprès de la mairie jusqu’à fin juin : 

• Maisons – jardins fleuris 

• Balcons – terrasses – trottoirs fleuris

Vos plantations doivent être visibles de 
la rue, sans besoin de rentrer dans la 
propriété et vous devez tenir compte de 
la période à laquelle les photos seront 
prises pour avoir le meilleur rendu !

En effet, c’est entre juillet et août que les 
conseillers chargés du concours, Diane de 
Bellescize et Charbel El Hanna, prendront 
les photos. Celles-ci seront exposées à la 
médiathèque en octobre 2025 et le public 
pourra voter pour son jardin préféré. 

M. le maire remettra aux trois premiers des 
bons d’achats d’une valeur de 40, 30 et 25 € 
puis 15 € pour les suivants, à convertir chez 
le fleuriste ou l’horticulteur qui sera choisi.

Profitez de la grainothèque disponible à la 
médiathèque pour élargir votre choix de 
plantes ! Mais qu’est-ce que c’est en fait 
qu’une grainothèque ? C’est un système 
de libre-service basé sur le troc de graines. 
Ouvert à tous, elle permet l’échange continu 
de semences (non issues du commerce), 
se remplit et se vide selon les graines que 
déposent et prennent les utilisateurs. Une 
étagère est installée à la médiathèque pour 
accueillir ce dispositif. Dès maintenant 
vous pouvez déposer vos semences.



AVRIL 
JEUDI 3
Ciné dans mon village, 
Espace des étangs, 17 h 45 
et 20 h 30 - Municipalité

SAMEDI 5
Bébés lecteurs à la 
médiathèque, 10 h 30 -  
Municipalité en partenariat 
avec le Relais Petite Enfance

SAMEDI 5
Après-midi jeux de société 
médiathèque, 14 h 30 à 
17 h - Municipalité

DIMANCHE 6
Salon du bien-être, 
gymnase - Agir ensemble

MERCREDI 9
Animation vacances 
scolaires, médiathèque, 
15 h - Médiathèque

JEUDI 10
Pétanque, championnat 
club vétéran 

SAMEDI 12
Assemblée Générale 
maison des associations 
10 h 30 - Agir ensemble

SAMEDI 12
Repas Fraternelle 
Nogentaise, château

SAMEDI 12
Lecture théâtrale Maison 
des passeurs d’histoire 
(MPH) - Cie le TIR & la Lyre

DIMANCHE 13
1er marché des producteurs 
place Aristide Briand, 9 h 
à 12 h - Municipalité

DIM. 13 > SAM.19
Voyage d’échange à 
Remetea - Comité de 
jumelage, Municipalité

JEUDI 17
Conférence des Rendez-
vous de l’environnement, 
salle de l’arboretum - MLC/
Cultur’aux Barres

DIMANCHE 20
Les œufs au château 10 h 
- Syndicat d’initiative-
Comité des fêtes

LUNDI 21
Loto, gymnase, 14 h (ouverture 
des portes : 12 h) - Pétanque 

VENDREDI 25
Ciné Club, Maison des 
passeurs d’histoire (MPH) 
- Association Arlequin

MARDI 29
Ciné dans mon village, 
Espace des étangs, 17 h 45 
et 20 h 30 - Municipalité

MAI 
MAI/JUIN
Exposition “Mémoire 14-18”, 
médiathèque (dans le cadre 
du projet scolaire de l’école 
élémentaire sur l’Histoire)

JEUDI 8
Commémoration au 
monument aux morts de 
Nogent-puis à Pressigny 
- UNC et Municipalités

SAMEDI 10
Lecture théâtrale, Maison 
des passeurs d’histoire 
(MPH) - Cie le TIR & la Lyre

DIMANCHE 11
Marché des producteurs, 
place Aristide Briand, 9 h 
à 12 h - Municipalité

JEUDI 22
Conférence des Rendez-
vous de l’environnement, 
salle de l’arboretum - MLC/
Cultur’aux Barres

VENDREDI 30
Ciné Club, Maison des 
passeurs d’histoire (MPH) 
- Association Arlequin

JUIN 
DIMANCHE 1er

Salon du livre - Château 
10 h/18 h - Association 
Vitalité rurale

JEUDI 5
Ciné dans mon village, 
Espace des étangs, 17 h 45 
et 20 h 30 - Municipalité

DIMANCHE 8
Marché des producteurs, 
place Aristide Briand, 9 h 
à 12 h - Municipalité

DIMANCHE 8
Pétanque Concours 
régional triplette

SAMEDI  14
Kermesse des écoles - 
Ecole primaire / APE

SAMEDI  14
Lecture théâtrale, Maison 
des passeurs d’histoire 
(MPH) - Cie le TIR & la Lyre

MARDI 18
Commémoration appel 
du 18 juin, mairie, 11 h - 
UNC - Municipalité

JEUDI 19
Conférence des Rendez-
vous de l’environnement, 
salle de l’arboretum - MLC/
Cultur’aux Barres

SAMEDI 21
Éveil musical à la 
médiathèque - 10 h - Animé 
par l’association Afriqu’En 
Rythme - Municipalité 
en partenariat avec le 
Relais Petite Enfance

SAMEDI 21
Déambulation circassienne en 
triporteur : Cirqu’à cyclette, à 
partir de 15 h 30 - Municipalité 

SAMEDI 21
Fête de la musique, en 
soirée - Municipalité

DIMANCHE 22
Cowboy country, répétition 
générale et repas “partage” 
fin de saison, maison des 
association, 14 h 30 

MERCREDI 25
Pétanque Concours vétéran 

VENDREDI 27
Ciné Club, Maison des 
passeurs d’histoire (MPH) 
- Association Arlequin

DIMANCHE 29
Pétanque Brocante de 
la Saint-Jean - Syndicat 
d’initiative-Comité des fêtes

AGENDAAGENDA
Assurez-vous de vérifier les informations avant de 
participer à une manifestation

CONTACTS :CONTACTS :
MAIRIE 
17 bis, rue Aristide-Briand 
45290 Nogent-sur-Vernisson
02 38 97 60 53 
accueil1.ngv@orange.fr

www.nogentsurvernisson.fr

Au fil du Vernisson  
Le magazine municipal de Nogent-sur-Vernisson
Directeur de la publication : Philippe Moreau
Rédaction : Commission Communication 
maryse.tripier@nogentsurvernisson.fr 
Maquette : Noémie Perrier. Mise en page : SNZD.
Imprimé sur papier recyclé certifié FSC :  
Les impressions réunies - Ingré

https ://www.facebook.com/ 
nogentsurvernissonmairie

www.instagram.com/ 
villagedelarbre

TRIBUNE - GROUPE OPPOSITION  Le groupe n’a pas communiqué de texte

“À VOTRE ÉCOUTE” 
Vous souhaitez des informations sur un thème 
qui concerne la vie du village ? posez votre 
question à : mairieinfo45290@gmail.com 
Nous ferons notre possible pour vous éclairer 
sur le point évoquer ou pour répondre à la 
question dans le prochain bulletin.

NOUVEAU


